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〈事務連絡〉
3分で読める区議会報告

　この一年、私たち「ちよだの声」が動くことの
重要性と、区民目線からはずれてはならないと
いうことを自覚する日々でした。昨年、世間を
お騒がせした報酬付け替え問題は、中止に追い
込み、区民不在の計画には歯止めをかけること
ができました。（裏面参照）
また、区役所７階の「ちよだの声」には、今まで
以上にたくさんの方がおいでになりました。ベ
ビーカーや子連れでの来訪者が増えたこと、委
員会での議事録を読んで来るような相談者が増
えたこと、相談者の方が区政にかかわる重要な
情報を持ちよってきてくださることなど、時代の
風を感じる日々でもありました。
小林・小枝も７期となったいま、地域の皆さん
や現場で困っている方が、適切な場面に声をあ
げてくださったテーマについては、何らかの成
果を生み出してきたという自負もあります。ささ
やかな例ではありますが、神田保育園の仮園舎
が壊されずに再度保育園できたことや、幼稚園

の定員拡大、保養所の
存続など、過ぎてしま
えば当たり前でも、当
時タイムリーに声をあ
げる住民とそれを受け止めて
発言を重ねた「ちよだの声」がなければ、状況
は動きませんでした。
　声をあげる人がいなければ、行政を動かすこ
とはできません。「かざぐるま見直しへの苦情」
「障がい者支援の陳情」などがよい例です。
　一方で、４月より１０年間、O予備校に貸して
しまった旧西神田保育園（旧社会福祉協議会）
は、誰も知らないうちに決まっていたので、手
遅れとなり、声も出せなかった事例と言えます。

　まちを愛する人々の本当の思いが、千代田区
を動かす時代をつくるために、今年度一年間、
全力を尽くします。

小林たかや　小枝すみ子千代田区議会議員

〒102-8688
千代田区九段南1-2-1 千代田区役所７階 ちよだの声　
TEL.03-3264-2111（代表）　FAX.03-3237-9805　http://chiyoda-no-koe.net/

「お茶の水小学校・幼稚園を可及的速やかに現在地において建てかえることを求める陳情」2月22日提出（署名者数 1,210人）
ただいま、「お茶の水小学校・幼稚園の改築と周辺地域の整備特別委員会」にて審査中です。
「千代田区における障害者施設施策及び組織の拡充を求める陳情」2月10日提出（署名者数 1,156 人）
ただいま、「地域保健福祉委員会」にて審査中です。
「借上型区民住宅を存続し、中堅所得層が住み続けられるように住宅施策の充実を求める請願」11月25日提出（署名者数37人）
ただいま、「企画総務委員会」にて審査中です。

目下、千代田区議会に提出されている、主な陳情・請願

１）「九段会館本館」保存に関する意見書
2）介護職員の人材確保のために処遇改善の特別な措置を 
　  求める意見書
3）東日本大震災自主避難者への支援拡充を求める意見書

第一回定例会において全会一致で可決された意見書３本
8月に運行ルート変更と増便を計画中。いきいきプラザ一番町、
岩本町ほほえみプラザ、えみふるは、増便予定。神保町地
区は停留所を追加予定。4 月中に変更方針を立てるので具
体的な意見がある方は、なるべく早めに本庁舎、出張所等
のご意見箱にお寄せください。

かざぐるまの見直しの見直し

本来ならば、もっと地域の皆様の声を伺いに歩きたいのですが、なかなか一息がつけない状況が続いています。率直にお詫び申し上げるとともに、遠慮せず、ご連絡をいただければ対応いたします。

千客万来、ちよだの声の１年を振り返る
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このニュースは、名刺を交換した方、お会いした方にお届けしています。これから月1回のペースでお届けしたいと思います。
みなさまのご意見をお寄せください。ご不要のかたはご連絡ください。

3分で読める 区議会報告

メールでの配信でご希望の方はメールください。 office@chiyoda-no-koe.net

（千代田区長による）政務活動費１０万円の報酬付け替えを中止に追い込む！

千代田区議会初、２８年度予算の減額修正可決！（※1）
次世代育成に関する施策の充実を求める付帯決議を可決。

お茶の水小学校移転方針撤回へ。

軽井沢メレーズ廃止方針延期。

風ぐるま見直しの見直し方針進める。　

幼稚園初の定員枠拡大する。（※2）

保育園待機者に居住加算優遇の追加（同点の場合）。

周辺住民無視の保育園新設計画中止（麹町地区）。

成人式参加枠の拡大（区域外入学者の）。

子育て講座の回数増。

子ども子育て会議メンバーに障害者枠。

共育マスタープランに障害児項目加筆。

九段会館保存の意見書を提出。

日テレ開発問題、要望書事業者に提出。

被災地自主避難者への支援継続の意見書を提出。

障害者施策の横断的推進の方向見える。

芳林公園に千代田初密閉型喫煙所ができる。

九段小学校校舎（復興小学校）一部保存となる。

東松下町計画民間棟の民泊禁止項目を管理規約に盛り込む。

平成２７（2015）年度、結果を出せた項目

西神田庁舎（旧社会福祉協議会、元西神田保育園）を地元予備校に１０年の貸し付け契約をストップできず。

御茶ノ水駅のバリアフリー化（検証を行わせることはできたが改修はできず）。

議会改革、委員会はできたものの、条例づくりは今年度に。

区有地の定期借地権契約に関する議会議決条例は問題提起まで。

発達障がい児麹町地区拠点は、方針確定せず。

ワンルーム規制、不備是正できず。

スポーツセンターの建てかえ計画、4候補地に絞られる。　ほか

できなかったこと

激動の一年を終えて、平成２９年（２０１７年）２月には、千代田の未来を決める区長選があります。
皆様の政治参加参画を心よりお願い申し上げます。

インターネット中継、スマホでも視聴可能に。　ほか
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（※3）

観光協会増額部分につき、1億7
千万円を減額し、前年度と同額に。

（※1）

すでに幼稚園に入れない子供が発
生する中、神田地区では初の定員
枠拡大を実現。

（※2）

解 説

保育園も介護施設も不足している地
域の声を聴いていないとしか思えな
い。4100万円で耐震改修し、毎年
1400万円東京都に賃料を支払って
維持している白山通り沿いの庁舎。
地元予備校からの賃料 5000万円
はまちみらい千代田の収益になる。

（※3）
解 説


